

Auszeichnung für A.L.S.

Die Allgemeine Land- und Seespedition (A.L.S.) gehört in diesem Jahr zu den Innovationsführern des deutschen Mittelstands. Das Unternehmen aus Arnsberg-Hüsten wird von Ranga Yogeshwar, Prof. Dr. Nikolaus Franke und Compamedia mit dem zum 24. Mal vergebenen TOP 100-Siegel geehrt.



Tobias Rahmann und Björn Stein von A.L.S. (v.l.) nehmen mit Geschäftsführer Christoph Dahlmann (re.) und Christina Millentrup die Auszeichnung entgegen

TOP 100 ist der einzige Innovationswettbewerb in Deutschland, der keine einzelnen Produkte prämiert, sondern mittelständische Unternehmen. Im Juni fand die Preisverleihung im Colosseum Theater in Essen statt. „Für uns ist der Sprung unter die Top 100 aus über 4.000 Bewerbern ein toller Erfolg“, so Geschäftsführer Christoph Dahlmann, der zusammen mit seinem Team in Essen die Auszeichnung entgegennahm. Insgesamt haben über 4.000 Unternehmen aus ganz Deutschland den umfassenden Fragebogen angefordert, um an diesem Wettbewerb teilzunehmen. Davon haben sich 414 der Untersuchung gestellt und 305 schafften es ins Finale. Die Bewerber wurden in drei Größenklassen eingeteilt, somit erhielten in diesem Jahr 262 von ihnen das TOP 100-Siegel. Es wurden fünf Kategorien genau unter die Lupe genommen: Innovationserfolg, Innovationsklima, Innovative Prozesse und Organisation, Außenorientierung/Open Innovation und Innovationsförderndes Top-Management.

In dem unabhängigen Auswahlverfahren überzeugte A.L.S. insbesondere in

der Kategorie „Außenorientierung/Open Innovation“. Hier gelangte das Unternehmen unter die ersten Zehn. Der persönliche Kontakt und die Kundennähe waren die ausschlaggebenden Gründe für die Jury. „Unsere Kunden erwarten die schnelle und pünktliche Lieferung ihrer Ware“, betont Christoph Dahlmann, Geschäftsführer der

A.L.S. Allgemeinen Land- und Seespedition GmbH. Die 20 Beschäftigten des A.L.S.-Teams aus dem südwestfälischen Arnsberg arbeiten deshalb jeden Tag aufs Neue an einem reibungslosen Ablauf der Logistikprozesse. Die Basis dafür ist eine funktionale, prozessoptimierte IT. Darüber hinaus schnürt das TOP 100-Unternehmen für seine Kunden Rundum-sorglos-Pakete. Vom Erstellen der Exportdokumente über die Verpackung, den Transport bis hin zur Verzollung im Empfangsland übernimmt der Mittelständler alle notwendigen logistischen Tätigkeiten. Auch deshalb wurde A.L.S. nun mit dem TOP 100-Siegel geehrt.

Das 1989 gegründete Familienunternehmen hat bewusst keinen eigenen Fuhrpark,

sondern setzt auf ein gutes Netzwerk aus Frachtführern, Reedereien und Airlines. Folgerichtig war der Top-Innovator auch Mitbegründer der Speditionskooperation „Transcoop09“ und ist inzwischen ebenso Mitglied im Logistiknetzwerk „LogCoop“ – dadurch stehen deutschlandweit nun 50 Lagerstandorte mit 1,8 Millionen Quadratmetern Lagerfläche zur Verfügung. Gleichzeitig können die Disponenten flexibel und schnell europaweit auf über 5.000 Fahrzeuge zugreifen. „Nur so können wir die mit vielen Kunden vereinbarte Reaktionszeit von 30 Minuten von der Anfrage bis zur Auftragsannahme auch halten“, erläutert Christoph Dahlmann. ■



KONTAKT



A.L.S. Allgemeine Land- und Seespedition GmbH
Heinrich-Lübke-Straße 8 · 59759 Arnsberg
Telefon: 02932/9306-0 · Telefax: 02932/9306-66
info@als-arnsberg.de · www.als-arnsberg.de